

#LÓPEZOBRA
DOR

Inspecciona zona polémica

• En el segundo día de gira por el sureste mexicano, el presidente Andrés Manuel López Obrador supervisó la construcción del polémico Tramo 5

Sur Playa del Carmen-Tulum del Tren Maya, obra que había sido frenada por juicios de amparo.

En actos privados, López Obrador también visitó el Tramo 4 Izamal-Can-cún, acompañado del gobernador de Yucatán, el panista Mauricio Vila,

quien calificó el tren como una obra de desarrollo para el estado.

IVÁN E. SALDAÑA

**OBRA
VITAL**

• Los dos últimos fines de semana ha realizado visitas al Tren Maya.